



Cerca de 15 mil estudiantes de 6° básico rindieron el SIMCE en la región

La evaluación, que comenzó este martes para niñas y niños de 6° año básico, continuará entre el 6 y 7 de noviembre con la aplicación para 4° básico; mientras que las y los estudiantes de 2° año medio, rendirán la medición el 13 y 14 del mismo mes.

A las 9:00 horas de este martes comenzó la rendición del Simce 2024, evaluación nacional que mide el logro de aprendizajes en Matemática y Lenguaje de las y los estudiantes, además recoge su información socioemocional y este año convoca a más de 44 mil escolares de 4° y 6° básico y II medio de la Región de O'Higgins. La medición comenzó con la prueba de Matemática para los 14.487 mil escolares de 6° básico de 437 establecimientos educacionales de la región y 572 cursos.



La secretaria ministerial de Educación, Alyson Hadad, indicó que "el objetivo de esta prueba es recabar información útil para la mejora de las prácticas pedagógicas, pero también para que Estado desarrolle políticas públicas orientadas a mejorar la calidad y equidad en el sistema educativo chileno".

Respecto a la entrega de resultados, la titular regional del MINEDUC informó: "Por segundo año consecutivo los resultados SIMCE se entregarán en marzo, al inicio del año escolar, lo que permitirá que directores, docentes y comunidades educativas cuenten con datos precisos y actualizados para las planificaciones pedagógicas y generar mejoras en los aprendizajes de nuestras niñas, niños y adolescentes desde el comienzo del año académico".

Es importante diferenciar que las pruebas de Lectura y Matemá-



ticas son rendidas por las y los estudiantes para recoger información respecto de los niveles de conocimiento y habilidades que se presentan.

Por su parte, los Cuestionarios de Calidad y Contexto con contestados por estudiantes, pero también por las madres, padres, apodera-

dos, profesores y directores.

A nivel regional, son 44.097 las y los escolares que deberán rendir la aplicación; siendo el turno para niñas y niños de 4° básico el 6 y 7 de noviembre; mientras que 15 mil jóvenes de 2° año medio se someterán a la evaluación entre el 13 y 14 del mismo mes. [1]